

## Wujud Kepedulian Lingkungan, Babinsa Kodim 1401/Majene dan Masyarakat Bersihkan Selokan

M Ali Akbar - [SULBAR.JURNALIS.ID](http://SULBAR.JURNALIS.ID)

Aug 5, 2024 - 09:31



Majene – Dalam rangka meningkatkan kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya banjir, Koptu Suratno, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene bersama masyarakat melaksanakan kerja bakti berupa pembersihan selokan sepanjang 100 meter di Kelurahan Banggae, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene. Senin (05/08/2024).



Koptu Suratno menjelaskan bahwa kegiatan kerja bakti ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari program unggulan Kasad yang bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kepedulian masyarakat terhadap pentingnya lingkungan yang sehat dan bersih.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat lebih peduli terhadap lingkungan sekitarnya dan bersama-sama mencegah terjadinya bencana banjir," ujarnya.

Selokan sepanjang 100 meter yang dibersihkan pada kegiatan ini merupakan salah satu area yang seringkali tersumbat terutama saat musim hujan. Koptu Suratno mengajak masyarakat untuk tidak hanya berpartisipasi dalam kegiatan kerja bakti, tetapi juga untuk menjaga kebersihan lingkungan setiap hari.

"Kami berharap masyarakat dapat terus menjaga kebersihan selokan dan tidak membuang sampah sembarangan agar aliran air tidak tersumbat," tambahnya.

Partisipasi masyarakat dalam kegiatan ini cukup antusias. Mereka membawa berbagai peralatan untuk mengangkut sampah yang mengendap di selokan.

"Kerja bakti ini sangat bermanfaat bagi kami. Selain lingkungan menjadi bersih, kami juga dapat saling mengenal dan bekerja sama dengan Babinsa," kata salah satu warga Kelurahan Banggae.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, Koptu Suratno berharap dapat meningkatkan kesadaran dan kebersamaan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami akan terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin dan mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan agar tetap bersih

dan sehat," pungkasnya.